
 

    第１７２６回 ２０２１年３月２５日（木）≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

               

１．点  鐘  

２．合  唱 国歌「君が代」,「奉仕の理想」,ロータリーの目的 

       四つのテスト 

３．お客様の紹介  

４．会長の時間 
  〇三か月ぶりの通常例会で、皆さんの顔を直に見られると 

いう事はなかなか良い事だと思っております。 

Zoom の例会は８回ほど行いましたが、慣れていない為 

画面に皆さんの顔が全部自分が見られるような気がして 

かなり緊張しました。この通常例会が緊張しないという 

わけではありませんが、なかなか Zoom の例会は緊張感が 

あったなと今になって思います。 

    〇今日は通常例会ですが、今後通常例会を続けていくかどう 

     かを皆さんとよく話し合っていかなければなりません。緊急事態宣言が明けまし 

たがかなりコロナの患者が増えていく傾向にあります。ローターリーの例会でク 

ラスターが発生するというようなことは何としても避けなければなりません。 

このような通常例会を続けていくかどうかを皆さんのご意見を伺っていきたいと 

思っております。 

Zoom ですと例会のセレモニーがどんどん進んで時間的にかなり余裕が出てきます。 

今日も国歌からローターリーソング・ローターリーの目的・四つのテストという 

ことが行われそれなりに充実しているのではないかと思います。それではこれら 

を Zoom の中で行ったらどうかという話しになるわけですが、８回の Zoom の中で 

はやってきませんでした。またなかなかこういう発想がなくて、皆さんと話し合 

いをするという主目的で皆さんから毎回ご意見、お話しを頂きました。 

こういった Zoom の例会も良いのですが、なかなかクラブで行う奉仕事業が ZOOM 

の中では執り行う事が難しいと痛感致しました。例えば今回“絵本を贈る”とい 

う奉仕事業ですが、これが全く人と人の接触が無しに行うとすると本屋さんに絵 

本の種類を電話で依頼し、そしてそれを幼稚園・保育園等に贈る際は宅配の業者 

に依頼することになります。それには若干のメッセージが添えられますが我々が 

出向いてお渡しすることが出来ないとなると、贈る方も贈られる方も何となく味 

気ない、気持ちの入らない行事になってしまうのではないかと思われました。 

やはりこういう行事は対面で相手の顔や態度を見ながらという形が奉仕事業では 

必要ではないかと思いました。 

    〇別件報告になりますが、先日秦野ロータリークラブの 60 周年記念式典が記念例会 

として執り行われ我がクラブから生花とお祝い金を贈呈させて頂きました。それ 

につきましては秦野ロータリークラブからいくつかの記念品を頂き、皆様の机上 

に置いてあります。(エコバック他) 

また、会員であります矢端さんのお父様に先週ご不幸がありクラブからお香典と 

生花を出させて頂きました。矢端さんからはお礼の気持ちとして机上にあります 

お菓子を頂戴しました。 

そして、会員の原さんから皆さんに久しぶりの通常例会ということでお赤飯を頂 

きました。有難うございます！ 



５．幹事報告 
【ガバナー事務所より】 

 今月のロータリーレート：１＄＝１０４円 

 ①地区研修・協議会 開催のお知らせ 

 ②危機管理発動事案のご報告とクラブ及び全会員へのお願い 

【受付文書】 

 ①シキホール島セントラルロータリークラブ原田淑人様より 

  クラウドファンディングでモリンガそばの販売のご案内 

【例会変更】 

 《秦野》 

  ・3 月 30 日（火）休会   ・4 月 6 日（火）通常例会 

   【本日の配布物】 

    ・1726 回例会次第 

    ・ガバナー月信 1.2.3 月号 

    ・ロータリーの友 2.3 月号  

   【財団記念表彰】 

    ・酒井さん、北村さん、神崎さんの３名にバッジの贈呈  

６．記念日  
  《1/14 例会分》 

    ・会社創業記念日 神崎さん（1/15） 

    ・入 会 記 念 日 原郁夫さん（1/21） 

    ・御結婚記念日 諸星道治さん（1/20） 

    ・御誕生記念日（会 員）原郁夫さん（1/28） 

            （配偶者）原郁夫さん（1/28） 

  《2/4 例会分》 

    ・会社創業記念日  

    ・入 会 記 念 日  

    ・御結婚記念日  

    ・御誕生記念日（会 員）北村さん（2/6） 

            （配偶者） 

  《2/18 例会分》 

    ・会社創業記念日  

    ・入 会 記 念 日  

    ・御結婚記念日  

    ・御誕生記念日（会 員）神崎さん（2/24）、酒井さん（3/1） 

            （配偶者）桐山真砂子さん（2/18） 

  《3/11 例会分》 

    ・会社創業記念日  

    ・入 会 記 念 日 諸星道治さん（3/13） 

    ・御結婚記念日 原郁夫さん、恵美子さん（3/12） 

    ・御誕生記念日（会 員）大屋さん（3/16） 

            （配偶者）酒井幸子さん（3/23） 

  《3/25 例会分》 

    ・会社創業記念日  

    ・入 会 記 念 日 神崎さん（3/28） 

    ・御結婚記念日 酒井さん（3/27） 

    ・御誕生記念日（会 員） 

            （配偶者） 

 



７．スマイル報告 
  〇神崎達朗さん「久しぶりの通常例会です。入会記念・創業記念・誕生記念と三つ 

    もお祝いしてもらいました。ありがとうございます。」 

   〇大屋富茂さん「久しぶりの例会となりました。皆様の顔を拝しての例会は良いで 

    すネ！！」 

   〇鈴木和夫さん「久しぶりの例会場での通常例会となりました。皆様の素顔を見れ 

    てとてもうれしいです。１月から 3 月分のスマイルをまとめて気持ち良く出しま 

す。秦野の桜はもう一息！引き続き感染予防に留意しましょう。」 

    〇古谷スミ子さん「待望の初孫が誕生しました。家中がアタフタして振り回されて 

     おります。今まで味わった事のない幸福感です。」 

    〇山谷洋子さん「やっぱり通常例会は良いですね。」 

    〇桐山晃忠さん「桜の香りが漂う散歩道、明るい世の中ですがコロナウィルスは 

     居座り困ったものです。何処かに飛んで行け！飛んで行け！！家内の誕生祝い 

     ありがとうございます。」 

    〇北村まり子さん「お久しぶりです。よろしくお願い致します。」 

    〇原郁夫さん「大変お久しぶりですね。入会記念日・誕生日のお祝い・結婚記念 

     ありがとうございます。」 

    〇原恵美子さん「皆様お久しぶりです。この日が来るのを楽しみにしておりました。 

また夫のお誕生祝い・結婚記念お祝いを有難うございました。父母の法事で記念 

日の時出かけられず、ここで長野に行って来ました。また想い出が一つ増えまし 

た。」 

    〇東島礼美さん「やっとお会いできて嬉しいです。喜んでスマイルします。」 

    〇淵脇美代子さん「皆様お久しぶりです。直接お会いできてうれしいです。桜みち 

     の桜も３～５分咲き位ですが、例年より早いですね。楽しい春が続きますよう 

に！」 

    〇諸星利男さん「久しぶりにご尊顔を拝し、元気頂きました。」 

    〇諸星道治さん「久しぶりの例会、やっぱり皆の元気な顔を見ての例会は良いです 

     ね。入会記念・結婚記念ありがとうございます。」 

    〇酒井健一さん「久しぶりにスマイルを読みました。皆さんお元気そうで。誕生 

祝いありがとうございます。」 

                                合計 174,000 円 

８．出席報告 
  〇会員数 16 名、○出席義務 16 名、〇出席数 14 名、出席率 87.5％ 
９．地区委員会報告   ⇒ 無し 

10．委員会及びその他の報告   ⇒ 無し 

11．クラブフォーラム 
             〇Zoom の例会ですと卓話が無いのと食事も無いというこ 

とで例会がスムースに進みます。ここで会員の方から 

「ここの所ずっと卓話が無い」との意見がありました。 

一応予定されている方が２名おられるのですが、コロ 

ナ禍の中でこういう話しをするのも憚られていました。 

緊急事態宣言が解除されて今日は木曜日、そろそろご 

連絡を申し上げて御承諾を得たいと思っています。 

     例会が木曜日と決まっていることから日時が上手く合致するよう相手の方とご 

     相談していきたいと思っております。 

    〇緊急事態宣言が日曜日に明けましたが、なかなか東京・神奈川・千葉・埼玉と思 

う様に変わって来ない。若干増えていく傾向にあるということなので例会もこの 

事態を考えに入れていかなければならないのではと思っています。 



また Zoom の例会の形になろうかとも思いますが、Zoom は Zoom でなかなか良い 

で、やはりこれが一番良いのかと思います。今後どうなっていくか分かりません 

が、状況次第では Zoom になる可能性もあります。今後の例会を現在のように 

“密”にならないレイアウトをして通常例会を進めていくかどうか皆さんの忌憚 

 ないご意見を頂きたいと思います。 

    〇久しぶりの通常例会に出させて頂き、皆さんのお話しに 

ありましたように直接顔を合わせることができるのは 

素晴らしいことだと思っております。でも先日来何回か 

経験しました Zoom も捨てがたいなという気持ちもあり 

ます。できれば機械に慣れるということ、そして皆さん 

と直接顔を合わせるということを兼ねて混合でやって 

いくのはどうかなという気持ちを持っております。 

                 〇例会そのものは、やはり各メンバーのニコニコした 

素顔を見たいという思い、確かにリモートでも例会 

は良いとは思いますができることであれば例会場 

に集まって和気あいあいとした雰囲気の中での例 

会を楽しみたいなと思っております。 

それには今後もコロナウィルスの完全予防を徹底 

してやっていかなければならないと思っておりま 

   す。 

    〇皆さん思っていることと同じだと思います。リモートで 

行うとローターリーが薄らいでくるというか、もうロー 

タリー辞めようかな、このまま辞めてもいいのかなと思 

ったりしてしまいます。勿論続けて行きますが、やはり 

皆さんの顔を見て例会をすることが継続してロータリ 

アンだという気持ちでできるのかなと思いますし、また 

現状のように会場を作っていけばできるのではと思います。 

                  〇今回のローターリーの中で委員会の活動があま 

りされなかったのではないかと思っています。 

せっかく委員会を作って委員長・副委員長を決め 

たのですからもっと広く活動をやっていければ 

よかったと思っています。 

 

 

    〇やはり私も鈴木さんや諸星さんと考え方は同じで、皆さ 

んと顔を合わせて、顔の色つや・髪の毛のふさふさなど 

そういうことを直接会って個性的なところを見たいと思 

います。例会に出席するからには身だしなみもきちんと 

しなくてはいけないし、気持ちも新たになると思います。 

                  〇やはり皆さんいろいろ活発に活動されている方 

                  が多いと思いますが、こういう緊急な時に迅速に 

                  行動できるという、こういう事も大事なのではと 

                  思います。こういう風に臨機応変に対応できるこ 

とを活用してやっていくのも大事だと思いまし 

た。ただ活動自体に関しては相手によって変わっ 

てきますが、皆さんと顔を合わせて行うことに 

勝るものは無いので、その辺の取り入れ方を間違 

えず是非こういう時に対応できるということでやっていったら良いと思います。 

 

 



    〇スマイルに記載したように、皆様のご尊顔を拝し 

      大変元気になりました。ということで道治さんが 

      おっしゃったように皆さんとお会いしてやる例会が 

      一番良いと思います。緊急事態がいつまで続くか 

      分かりませんが、明らかな事は緊急事態が通常に 

     なるという事です。このコロナ禍が通常の状態に 

     なりその中でいろいろなバリエーションをつけなが 

     らやるべきだと思いますが、基本はやはりこのように皆さん一同に会したり、 

     互いに尊敬したり、ばかにしたり(笑)、こういう会が特に年寄りには活力の源 

     になります。 

                 〇この中で私が一番病気で危ないような立場でいま 

すが、毎日表に出ないで家にいるわけですが、いよ 

いよワクチンができまして予防接種ができるとい 

う事で真っ先に受けたいのですが、何人か接種され 

てしばらくは様子を見ようと思っています。 

6 月頃には予防接種が完了すると思うので、そうす 

ると景色がまた違うのではなかろうかと思うわけ 

です。今一番みんなが苦労して我慢してという事が良い思い出になることを楽し 

みにしています。もう少し皆さん我慢すれば今まで通り楽しい例会になると思い 

ます。皆さん頑張りましょう！ 

    〇私も鈴木さんと同様通常の例会ができれば一番有難いと 

思います。やはり画面の中の画像に映ってくる姿に会話 

していると実際に同じ言葉のニュアンス、同じ表情等 

全て同じでもやはり画像の中は画像の中なので、細かい 

話しもしたり腕を組んだりという微妙なところが読み取 

れないと思います。よって普通に皆さんとお目にかかっ 

て通常例会でいろいろ勉強させて頂けたら有難いと思っ 

ております。 

                  〇今日のような通常の例会が出来ればそれに越し 

たことはないと私は思っています。緊急事態で 

通常例会ができなかったので Zoom で行ったとい 

う事だと思いますので、その辺は臨機応変に受け 

入れて頂ければと思います。 

 

 

    〇私も本来の例会はやはり顔を合わせて行う方が良いと、 

今時代の波で Zoom・Zoom と言っていますが、コロナが 

収まったらやはり通常例会に戻るのが良いと思われます。 

Zoom だとスイッチ入れて時間で点鐘してスイッチ切って 

パッと終わりますが、この通常例会だと点鐘前に集まっ 

て来て「どうじゃない」「こうじゃない」と会話し、 

また点鐘後も多少残って会話するということが楽しい 

事だと思います。例会で皆さんの卓話をお伺いすることも勉強になりますが、例 

会前・例会後に時間のある方が色々会話すること、そこが一番楽しい気がします。 

             〇私も同じく、できるだけ通常例会がよろしいかと 

              思います。それも申し訳ないですがお弁当無しで 

              通常例会で当分やって頂くようお願い致します。 

              と思っています。 

 

 



    〇個人的にですが、今我々を取り巻く環境、仕事の上でも 

そうですがデジタル化が特にこのコロナ禍で急速に進ん 

でいます。当クラブ 16 名中酒井さんだけが反旗を翻し 

たというかなかなか物理用品が揃わなくて Zoom できず 

これは我々の努力不足がありましたが、全てが Zoom に 

参加してやる例会は他のクラブではあまりないです。 

我々の先輩クラブの秦野 RC ではなかなか Zoom ができ 

ないということです。それはかなり高齢の方がおられなかなか馴染めないという 

問題があるようです。当クラブではそういう意味では Zoom での例会がずーっと 

進んできて、また人数も少なかったこともありますが良かったなと思います。 

よって Zoom の会議にも皆さん慣れ親しんだことは私も含め会員の皆さんも相当 

プラスになったと思います。 

しかし先程皆さんからお話しが出ているように、例会というものはやはり顔を 

会わせて親睦を図り、そして奉仕活動をするという事がローターリーの大きな 

責務だと思っております。ただ、古谷さんから出された“混合”でということで 

皆さんが集まる例会と Zoom で行う例会を交互にするという意見も出ましたが、 

せっかく緊急事態宣言が解除されたということですが、私はこのコロナとまだ付 

き合っていかなければならないと思っています。国が解除したからと言って簡単 

に一国民が乗ってあまり開放的になると相当な数が増えてくるだろうと思って 

います。 

しかしながら当クラブはこのような形で感染予防をしっかりやっており、個人的 

には皆さんと顔を合わせての例会が望ましいと思います。 

本来はここでフォーラムを行い、意見集約して理事会で決定となりますが、来週 

4 月 1 日(木)の例会から始まるわけですからここで食事をどうするかも含めこの 

場で決めて頂ければ非常によろしいかと思います。 

   

    〇幸いなことに我がクラブは、会員数が減っておりましたので一人一人にご意見を 

     伺う事ができました。これが 50 人・60 人のクラブではこういうわけにはいかな 

いと痛感しました。 

皆さんのご意見を伺ってると Zoom で 8 回行っていますが、こういう通常例会が 

良いというご意見が多かったと思います。 

先程幹事が言っておりましたが、次回の例会後理事会が開かれますので、その時 

に今後の例会の在り方について協議していきたいと思います。あと一週間ですが 

このコロナの状況がどうなるか、緊急事態宣言が明けましたが、コロナの症状は 

感染しても翌日すぐ出るというものでもないので、取り敢えず次回の例会は通常 

例会という形で行います。但し食事は無しにします。 

通常例会で皆さん顔を合わせ二言三言ことばを交わすことで、クラブ全体の雰囲 

気が決まってくるとも思います。したがって当クラブ 20 名を切って少し寂しい 

ですが頑張って乗り越えて行こうと思っています。 

 

12．点  鐘 


